



LA GERBE LAISSE PLACE A UNE NOUVELLE LETTRE D'INFORMATIONS



105, Route de Mery 10150 SAINTE MAURE – Tel : 03.25.70.46.80 www.lyceesaintemaure.fr

Juillet 2014

EDITO

Le 30 Juin, le Directeur et le personnel du Lycée ont célébré le départ à la retraite de Sylvie Cosnier autour d'un « pot de l'amitié ».



Madame Cosnier débuta sa carrière de professeur en économie en 1977 à l'école d'agriculture de Lancôme dans l'Indre et rejoindra les rangs des professeurs de Sainte Maure en **Septembre 1980**.

Sa vie d'enseignante aura toujours été liée à celle de l'établissement par le biais aussi de l'activité de technicien vacher de son mari, Dominique Cosnier.

En 34 ans passés à Sainte Maure, Sylvie Cosnier aura connu plus d'une génération d'élèves et de collègues mais aussi de directeurs. Cette enseignante apaisante a toujours su s'adapter, aux situations parfois délicates sans jamais hausser le ton pour se faire respecter et être appréciée.

C'est un au revoir que nous lui avons formulé car elle continuera d'être présente au lycée, notamment dans le cadre de la pastorale du lycée.

Une vie et une carrière au service de l'enseignement ne l'auront pas découragée car elle troque l'économie contre l'histoire... mais cette fois-ci, elle sera sur le banc de la fac !

EN DIRECT DU LYCEE

Plusieurs départs auront animé ces derniers jours de Juin. Outre la fin de deux remplacements en CDD, deux professeurs titulaires s'en vont vers d'autres aventures.

Karin Bocquet, professeur d'Allemand rejoint son mari évoluant dans le milieu du football en région parisienne. Madame Bocquet est arrivée en septembre 2008 et a eu à cœur de faire partager sa langue maternelle, avec rigueur et efficacité. Elle a par ailleurs organisé à deux reprises un voyage d'études dans son pays d'origine et plus particulièrement dans sa région natale pour le plaisir de nos élèves.



Le changement de club de son mari, lui impose de quitter notre région et le lycée.

Nous lui souhaitons d'autres belles rencontres professionnelles et garderons un excellent souvenir des six années passées à ses côtés.



Anne Thevenin, professeur d'Education Socio-Culturelle et de Français à Sainte Maure depuis 2007, quitte notre établissement pour un autre établissement du CNEAP également. C'est en Guyane que Mme Thevenin exercera sa créativité et son enthousiasme pour cette discipline.

Arrivée à Sainte Maure suite au départ en retraite de François Cacheux, celle qui était plutôt habituée à enseigner à des filles à Arcis sur Aube aura été amenée à changer de pratiques pour un établissement où les garçons sont majoritaires.

Anne Thevenin a su partager sa passion pour la culture au sens large et aura développé de nombreux projets, le dernier en date étant l'initiation au « land 'art ».

Bon vent à Anne et peut être à bientôt pour un voyage d'études en Guyane ?



L'OUTIL EN MAIN DE SAINTE MAURE

En Février 1995, Mme Elisabeth Vuillemin, alors professeure de Sciences et Techniques Agricoles, créait l'association l'Outil en Main de Sainte-Maure pour permettre aux enfants de découvrir les métiers du patrimoine. Bientôt 20 ans plus tard, ce sont 31 activités qui sont proposées aux enfants de 9 à 14 ans, encadrées par des professionnels à la retraite.

Si l'initiation aux métiers du patrimoine, métiers de bouche et métiers d'Art est l'objectif premier de ces rencontres, il faut bien l'avouer, les professionnels espèrent susciter des vocations.



Pour célébrer ses 20 ans, l'Association l'Outil en Main de Sainte-Maure recherche des personnes ayant participé aux ateliers entre 1995 et 2005.

Et pour permettre de proposer de nouveaux ateliers, l'Association lance un appel aux professionnels retraités d'un métier manuel de venir grossir les rangs des membres actifs et partager son savoir faire avec les élèves.

Contactez Daniel Dulot, Président de l'Association au 06.07.31.54.26 ou par mail daniel.dulot@wandao.fr

QUE SONT-ILS DEVENUS ?

En feuilletant quelques éditions de « La Gerbe », on peut y lire qu'un tel a repris l'exploitation de ses parents ou qu'un autre a lancé sa propre structure ... Que de temps passé depuis ces dernières nouvelles, mais il n'est pas trop tard pour rattraper le temps perdu auprès de nos anciens élèves !

C'est pourquoi, nous souhaitons mettre à disposition sur notre site Internet dès la rentrée scolaire prochaine, un outil qui sera la vitrine de vos activités.

**Exploitant agricole ? Viticulteur ? Gérant d'un gîte ? animateur culturel ? Et tant d'autres...
Vos activités nous intéressent et nous souhaitons les mettre en avant.**

Si vous possédez un site Internet, une page sur les réseaux sociaux ou simplement un nom de société, communiquez nous vos coordonnées et vous apparaîtrez sur notre « carte des anciens élèves ».

Envie de vacances dans le Jura : pourquoi ne pas passer par le gîte de cet ancien camarade ?
Besoin d'une chorale pour votre évènement ? Ce copain de classe et son ensemble vocal pousseront la chansonnette pour vous !

Le hasard fait bien les choses, mais donnons-lui un petit coup de pouce pour que se croisent vos domaines.

Contactez Marion Valle : 03.25.70.46.95 ou par mail : m.valle@lyceesaintemaure.fr